

会 議 録

会議名	平成 28 年度 第 1 回文化会館運営委員会
開催日時	平成 28 年 12 月 7 日（水） 19 時 00 分～20 時 00 分
開催場所	不二輸送機ホール（山陽小野田市文化会館） 研修室
出席委員 (8 名)	富田会長、廣田副会長、瀬口委員、倉田委員、内藤委員、 弓立委員、河村委員、寺岡委員
欠席委員 (1 名)	猪俣委員
傍聴者	なし
担当課及び 出席者	担当課：文化振興課 文化・スポーツ振興部 姫井部長 文化振興課 西田課長、渡辺課長補佐、貞弘主任主事 文化・スポーツ政策室 船林室長
会議次第	1. 会長あいさつ 2. 辞令交付 3. 自己紹介 4. 議事 (1) 文化振興関連業務について (2) 文化会館使用状況及び貸館事業について (3) 文化会館維持管理について 5. その他
会議結果	1. 会長あいさつ 2. 辞令交付 弓立委員に辞令を交付。 3. 自己紹介 4. 議事 (1) 文化振興関連業務について 事務局－【配布資料 P 2～3】の説明 ・不二輸送機ホール（文化会館）関連事業 ・文化振興課関係業務 平成 28 年度の主催事業・共催事業等の説明 (2) 文化会館利用状況及び貸館事業について 事務局－【配布資料 P 4～5】の説明 ・文化会館利用実績 平成 27 年度（年間） 平成 28 年度（4 月から 10 月まで） 委員－27 年度は市誕生 10 周年ということで利用人数が多かった と説明があったが、大ホール利用率を見てみると 26 年度

	<p>の方が高いのはなぜか。</p> <p>事務局－利用率は、利用人数ではなく、利用日数をもとにして算出されているためである。</p> <p>委員－大ホール利用日数には、何かの練習で使用した日数も含まれているのか。</p> <p>事務局－イベントや公演だけでなく、その準備に使用した日数、また何かのイベントに向けた練習をするために使用した日数も含まれている。</p> <p>委員－大ホール利用の内容としては、文化会館関連事業としては挙げられているが、他の貸館での利用としてはどういったものがあつたのか。貸館で実際に大ホールとしての利用が何回あつて団体がどういった内容で使用しているのか。</p> <p>事務局－大ホールの貸館利用は、市内の合唱団や地元ミュージカル劇団等、多数使用いただいている。詳しくは、次回の運営委員会の際に詳細を説明する。</p> <p>委員－利用実績の推移の中で、使用料が多かつた 22 年度は何が理由か。また、26 年度は利用件数が多く稼働率の良かつた割には使用料が少なかつたのはなぜか。</p> <p>議長－利用件数が多くても、市の主催等、様々な理由で使用料が異なってくるかと思うので、確認をお願いします。</p> <p>事務局－内容を確認して次回報告する。</p> <p>(3) 文化会館維持管理について</p> <p>事務局－【配布資料 P 6】の説明</p> <p>平成 27 年度及び平成 28 年度における修繕・改修・備品更新の説明</p> <p>委員－備品の石油ファンヒーターはどこで使うものなのか。</p> <p>事務局－27 年度に館長室の空調が故障し、館長室は主に大ホール利用団体と打合せをするために使用しているが、冬場に打合せをするのに支障をきたすため購入した。今現在も館長室の空調の修理ができていないため、館長室で使用している。</p> <p>委員－大ホール CD プレイヤーについてであるが、今年文化会館の大ホールでイベントを開催した際に、CD の音が飛んで何分間かステージが止まつたことがあつた。是非、早めに新しいものに更新してほしい。</p> <p>事務局－できるだけ早めに CD プレイヤーを更新するように努める。</p>
--	---

5. その他

事務局－大ホールは、音響が良いと専門家からも定評があり、また新幹線厚狭駅が近くにあるという点を活かして、文化会館をもっと利用していただく方法はないか、委員の皆様のご提案をお願いしたい。

委員－市主催の「少年少女合唱祭」の出演団体が、年々少なくなっているように思う。新聞等で目にしたが、中四国大会や山口県の合唱コンクールで優秀な成績を取った小・中学校があると思うが、そういうところに出演してもらうように交渉はできないか。

事務局－コンクールの成績優秀校にもいくつか声を掛けたが、日程の都合が悪く難しいとのことであった。今後は早くから学校に声を掛けて、学校祭等でコンクールがあった場合、優勝したクラスなどにも出演してもらえるようお願いをするといった工夫もしていきたい。

委員－イベントは、テレビ局とかの放送で、一般の人が目に触れるようなところで取り上げていただけるようにしていただければと思う。テレビに映ったりすればそれだけ反響があると思うので。

議長－事務局は意見を参考にさせていただきたい。

事務局－なお以前、文化会館ではイベントの招致活動として、山口県交響楽団の公開練習・練習拠点や演奏会の招致、またTYS学生ピアノコンクールも文化会館で行っていただいております、今は定着している。また、小学校等へのアウトリーチにも力を入れ、小学校6年生を対象とした歌舞伎や狂言などを見せる「子ども文化ふれあい事業」も開催している。こういった事業に対しても、もっとこうしたら良いとかご意見があれば文化会館の活用と併せていつでも教えていただきたい。

会長－以上で、第1回目の運営委員会を終わります。ありがとうございました。